

コウノトリ



毎週月曜日更新



カタカタ通信

第113号

「天空の里news」

日々コウノトリの行動が変化している今日この頃、カタカタ通信よりも早い情報を施設内の掲示板でお知らせする「カタカタ速報」が始まりました。コウノトリたちが繁殖行動に集中できるようガラス面に目隠しを設置したため、少しコウノトリが見えにくくなりましたが、その分日々の様子をお伝えできるよう頑張ります。ちなみに、運がいいと覗き穴の近くまで来てくれます。覗き穴からこちらを見てくれる日もあり、サービス精神旺盛だなと思いつつ、本人たちはそんなことまったく考えてなさそうです。

そして、天空の里でも鴻巣びっくりひな祭り2024の展示が始まりました。昨年のこの時期は鳥インフルエンザの影響により施設を休館していたため、展示をお休みしていました。今年は立派な雛段がキレイに飾られています。お隣コスモスアリーナふきあげでは八角錐ひな壇の展示がされていますので、あわせて見に来てみてはいかがでしょうか？

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：佐藤

2024年2月19日



カタカタ速報ははじめました



覗き穴の近くをトコトコ



雛人形も飾り始めました